



Un jour, un boursier

COLE MILLARD



21 ans

Bachelor Management International des
Arts Culinaires



Je m'appelle Cole Millard, j'ai 21 ans et je suis étudiant en troisième année de Management International des Arts Culinaires à l'Institut Paul Bocuse.

J'ai terminé mes études secondaires à Calgary, au Canada, avant de m'installer en France pour suivre une formation culinaire au plus haut niveau tout en obtenant une licence. J'ai choisi l'Institut Paul Bocuse pour la qualité de l'équipe culinaire, les possibilités de stages internationaux et l'opportunité d'étudier et de découvrir la France.

Mes moments les plus mémorables depuis mon arrivée à l'Institut se sont produits lors de mon stage de première année au restaurant Aimsir en Irlande. J'ai eu l'incroyable opportunité de participer au Gelinaz shuffle (le plus grand et le plus long dîner jamais organisé au monde) et de collaborer avec le restaurant Maaemo.

La bourse m'a permis d'étudier en France et d'être encadré par un groupe de chefs de classe mondiale afin d'atteindre mes objectifs et ambitions professionnels. Je tiens à remercier les généreux donateurs du programme de bourses pour m'avoir permis de poursuivre et de financer mes études à l'Institut Paul Bocuse.